

ISN 24H

Información sobre central nuclear Almaraz II – INES 0 (provisional)

25 de noviembre de 2015

El titular de la central nuclear ha comunicado que se ha producido el arranque automático de uno de los generadores (eléctricos) diesel de emergencia (diesel nº 4 DG) debido a la baja tensión en la barra de alimentación eléctrica correspondiente, por la desconexión imprevista de uno de los transformadores de arranque de la central. Esta desconexión, según ha informado el titular, ha tenido su origen en la línea eléctrica que alimenta a los equipos de bombeo de la presa de Arrocampo.

Siguiendo los procedimientos correspondientes, una vez aislada la falta eléctrica en la línea de alimentación a Arrocampo, se ha recuperado la situación y se están realizando pruebas por parte de mantenimiento para su puesta en servicio, e investigando las causas del incidente.

El suceso no ha tenido repercusión en los trabajadores, la población ni el medioambiente.